



三条北ロータリークラブ週報

ENJOY ROTARY!

ロータリーを楽しもう！

国際ロータリー会長 ヒュー M. アーチャー 第256地区ガバナー 吉野一郎

例会日
1989. 8 . 22
累計 No 136
当年 No 7

会長／平松 利朗

例会日／火曜日 PM12:30~1:30

幹事／稻田 憲治

例会場／三条ロイヤルホテル ☎34-8111

SAA／笹原 勝治

事務局／三条市西四日町3-15-34

ヒューマン・ハーバー内 ☎35-7160

行 事：「拡大する楽しさについて」会員増強委員会

出 席：本日の出席 47名中34名

先週の出席率 47名中40名 85.11%

先週のメークアップ： 8月11日 新潟東RCへ 吉川吉彦君

8月14日 三条南RCへ 羽賀一夫君 吉川吉彦君 山上茂夫君

8月15日 三条北記帳 粉川昭蔵君

8月16日 三条RCへ 外山晴一君

8月18日 新潟東RCへ 中條耕二君

8月21日 三条南RCへ 中條耕二君 小林 満君 山上茂夫君

ビジター：三条RCより 山本福七君 高橋一夫君 大谷幸平君

三条南RCより 弥久保藤雄君 宮原正徳君

会長挨拶： 平松利朗

先週はRCもお盆休みということで、皆さんとは2週間振りにお会いするわけですが、この2週間いろいろなことがあっただけに、本当にお久し振りという感じが致します。私にとっては「会長挨拶」を考えなくともよいということだけでも意義深いお盆休みであります。皆さんの黒く日焼けしたお顔を見ますと、ご家族とのレジャー、久し振りに親戚縁者の集り等、楽しく過ごされたであろうことが想像できます。さて、個人的なこともさることながら、世の中全体もこの2週間いろいろなことがありました。まず、政治の世界では、難産の末、海部内閣がスタートを致しました。初の昭和生まれの宰相として、これから真価が問われるわけですが、我等昭和生まれの代表として頑張ってもらいたいと思います。社会面では、何んと言っても「幼女連続誘拐殺人遺棄事件」です。捜査が進むに従い、ますますその残酷極まりない手口に言いようのない憤りを感じますが、今回の事件の特徴はビデオマニアにまつわることであると思います。現代の病理と言いますか、事件の背後にひそむ社会の欠陥、ゆがみを考えますと、背筋が寒くなる思いが致します。しかし、一方

でスポーツではさわやかな青春が甲子園で全開しております。今年の夏の高校野球は準決勝ベスト4に東北勢が2校も進出したということで久し振りの健闘であります。そのうちの1校、仙台育英高校が念願の決勝進出を果し、今日12時半から東京の帝京高校と対決致します。新潟県人としては何んとなく、東北勢に勝たせたい気持ちです。今大会最大のヒーローである上ノ宮高校の元木主将が凡フライを打ったが、全然1塁へ走ろうとせず、たまたま内野手がその球を落球したものだから尚更、ベンチで監督から大目玉を喰っていたのをテレビで目撃致しました。宿舎へ戻ってからも、こんこんと諭されたということですが、これは元木個人に対してでなく、ナイン全体、しいてはテレビを見ている全国の少年野球ファンも意識したことだったと思います。今の大人も、現代っ子に対し、叱るべき時にはキチッと叱らなければならない、ということを示してくれたのではないかと思います。いろいろ続いた「夏のイベント」も今月一杯で大体終り、月末になれば稻刈りも始まり、収穫の秋となります。7月に始まりましたRC年度も「立ち上りの仕事」がほぼ終りました、具体的な「委員会個別の仕事」に取組む時期になって参りました。北RCも、これからを「実りの時期」にすべく、皆さんのご活躍を一層お願い申し上げます。

幹事報告： 稲田幹事

◇吉野一郎ガバナーより公式訪問に際しての礼状が参っております。

◇創立30周年記念式典のご案内

①村上RC 日時 10月22日(日) 会場 村上市民会館

②新津RC 日時 11月23日（祝日） 会場 オークラホテル新潟

◇燕RC例会変更

日時 8月31日(木) 夜例会

◇三条ロイヤルホテルより中元を頂戴しました。

ニコニコボックス：

江口悟君 先日、別会社のフタバ食品工業が公示法人になりました。

稻田憲治君 本間会員増強委員長、頑張って下さい。このところ楽しい夜がありません。暑い夜の為でしょうか？少し太りました。

吉川吉彦君 長男、長女無事に帰国いたしました。

笹原勝治君 息子が菅平のラグビー合宿から無事戻りました。

堀川正幸君 皆さんに2週間も会えなくてとても寂しかったです。というのはウソで大変のんびりとした良いお盆でした。

石川勝行君 毎日暑い日が続きます。ニコニコボックスも夏バテしないように。

味方義一君 ニコニコボックス委員長に協力して、ご苦労さまです。

加藤実君 8月分として。

山崎勲君 ニコニコボックスの御協力に感謝して。

卓話： 「会員拡大する楽しみ」 本間茂男君



会員増強は皆さんの知人や友人をいかにロータリークラブに入会させるかにかかっています。今日は入会の勧説の方法について考えてみたいと思います。そこで創立総会以降に入会された方から話を伺いましょう。1つは、入会の誘いに際し、どのようなロータリー情報の話しがあったか、そしてどういう理由で入会する気になったかあります。いま1つは実際に入会してどのようなロータリークラブのプラス面を見つけることができたかです。杉浦光雄君「かなりくわしくクラブの話しをしてもらいました。若い会員が多いとか、おいしいお弁当

を週1回たべられるとか……、入会してよかったことは多くの人と知り合いになれたし、週1回、仕事を忘れてお弁当を食べながら楽しい時間を過ごすことができます。」佐藤啓策君「完全にすべての権利義務について説明を受けた。いろいろな職業人と知り合え、その人達の話し聞くことができて楽しい。」 笹原勝治君「見事なまでの説明を受けた。半強引的に入会させられた。色々な人の話しが聞けて楽しい。私にとってクラブ例会の日は日曜日みたいです。共に歳を取る喜びを感じる。」ありがとうございました。ロータリークラブについては俺もよくわからんけれども、君、まあ入ってみなせ!! じゃ入ってみよか！ というような会話ができれば理想的だと私は思いますが、そうもいきますまい。入会時のロータリー情報は最初多くの情報で会員候補者を圧倒することがないよう適度なプラス面のみを知らせる程度でいいのではないでしょうか。平松会長のコメント「吉野ガバナーにお約束した数字は最低5名であります。みなさん増強にご協力下さい。ロータリー情報はプラス面ばかりを説明してもギャップが生じてしまう危険性がありますから、その点も考え方を推奨して下さい。」

全市一斉クリーンのお知らせ：

日時、9月3日(日) AM 6.00～ 集合場所 新都市設計前

本年度最後のクリーン作戦です。奮って御参加下さい。※実施の場合 AM 5.30に花火があがります。（雨天順延）

誕生日のボックス金額：

・本人の場合 2,000円 ・夫人の場合 1,000円 ・結婚記念日 3,000円

8月29日例会： 会員卓話 「夏の日の思いで」 稲田憲治君

9月5日例会： クラブアッセンブリー 新潟東部IGF報告会